

SAFETY DATA SHEET
FICHE DE DONNÉES DE SÉCURITÉ

<p>1. IDENTIFICATION</p> <p>- Produit / Product</p> <p>- Raison sociale du fabricant / Trade name of the manufacturer</p>	<p>LOTION PRÉ-ÉPILATOIRE / PRE-DEPILATORY LOTION</p> <p>Lotion pré-épilatoire pour usage professionnel uniquement / pre-depilatory lotion for professional use only.</p> <p>ESTHÉTIQUE SANS FRONTIÈRES 9101 rue du Parcours, Anjou, Québec H1J 2Y1 T. : (514) 327-6734 – F. (514) 327-7933 T. sans frais / toll free : 1 (800) 263-2473</p>
<p>2. COMPOSITION</p> <p>Composants apportant un danger / Components contributing to hazards</p> <p>Ingrédients / Ingredients</p>	<p>Aucun. C'est un produit cosmétique donc ne pouvant nuire à la santé du consommateur dans les conditions normales et prévisibles d'utilisation. / None. It's a cosmetic product that is safe for consumers under intended and reasonably foreseeable use.</p> <p>Chlorure de benzalkonium, AQUA / Benzalconium Chloride, AQUA</p>
<p>3. IDENTIFICATION DES DANGERS/ HAZARDS IDENTIFICATION</p>	<p>Ingestion : Peut causer une irritation aux membranes muqueuses. Contact avec l'œil : Peut irriter les yeux légèrement mais transitoirement. Contact avec la peau : Peut provoquer une irritation de la peau. Inhalation : Peut provoquer une irritation légère.</p> <p>Ingestion: May cause irritation to the mucous membranes. Contact with eyes: May cause slight but transient eye irritation. Contact with skin: May cause mild skin irritation. Inhalation: May cause slight irritation.</p>
<p>4. MESURES DE PREMIERS SECOURS / FIRST AID PROCEDURES</p>	<p>Ingestion : Ne pas faire vomir. Bois beaucoup d'eau et consulter un médecin. Contact avec l'œil : Immédiatement lavez les yeux avec de l'eau pendant 15 minutes. Contact avec la peau : Laver la contamination avec le savon et l'eau. Consulter un médecin si l'irritation se développe. Inhalation : Retirer le patient à l'air frais. Si nécessaire, administrer la respiration artificielle et rechercher l'attention médicale.</p> <p>Ingestion: Do not induce vomiting. Drink plenty of water and seek medical attention. Contact with eyes: Immediately wash eye thoroughly with water for 15 minutes. Contact with skin: Wash off contamination with soap and water. Seek medical attention if irritation develops. Inhalation: Remove patient to fresh air. If necessary, administer artificial respiration and seek medical attention.</p>

<p>5. MESURES DE LUTTE CONTRE L'INCENDIE / FIRE FIGHTING MEASURES</p> <ul style="list-style-type: none"> - Moyens d'extinction / Extinguishing media - Mesures particulières de protection dans la lutte contre l'incendie / Special protective measures against fire 	<p>Dioxyde de carbone, ou de la mousse chimique sec. Appliquer de grandes quantités d'eau. / Carbon dioxide and dry chemical foam. Apply vast amounts of water.</p> <p>En cas d'incendie, porter un masque respiratoire autonome pour se protéger d'éventuelles fumées de décomposition ou du manque d'oxygène, en case de fumées abondantes. / In case of fire, use self-contained breathing apparatus to protect against potential hazardous combustion or decomposition products and oxygen deficiencies, in case of abundant fumes.</p>
<p>6. MESURES EN CAS DE DISPERSION ACCIDENTELLE / ACCIDENTAL RELEASE MEASURES</p>	<p>Ventiler. Portez des vêtements de protection. Si du produit chaud tombe par terre, laisser refroidir et ramasser mécaniquement.</p> <p>Ventilate. Wear protective equipment. If molten material falls onto the ground, allow to cool and then remove with non-sparking shovel.</p>
<p>7. MANIPULATION ET STOCKAGE / HANDLING AND STORAGE</p>	<p>Garder le contenant à proximité. Éviter le contact avec les yeux, éviter de respirer. Précautions de manutention normales applicables aux produits chimiques industriels. Conserver dans un endroit frais. Protéger de la congélation.</p> <p>Keep container closed. Avoid contact with eyes, avoid breathing. Normal handling precautions applicable to industrial chemicals. Store in a cool place. Protect from freezing.</p>
<p>8. PROTECTION INDIVIDUELLE / PROTECTIVE MEASURES</p>	<p>Le produit est stable et inerte dans des conditions normales d'utilisation et de stockage. Porter un masque respiratoire s'il est renversé</p> <p>The product is stable and unreactive under normal conditions of storage and use. Wear a breathing mask if spilled.</p>
<p>9. PROPRIÉTÉS PHYSIQUES ET CHIMIQUES / CHEMICAL AND PHYSICAL PROPERTIES</p> <ul style="list-style-type: none"> - État physique / Physical state - Couleur / Colour - Densité / Density - Température caractéristiques / Characteristic temperatures - Solubilité / solubility 	<ul style="list-style-type: none"> - Lotion liquide / Liquid lotion - Transparent - 0.980 – 0.990 - Point de fusion / Boiling point 320°C - Insoluble dans l'eau / Insoluble in water
<p>10. STABILITÉ ET RÉACTIVITÉ / STABILITY AND REACTIVITY</p>	<p>Le produit est stable et inerte dans des conditions normales d'utilisation et de stockage</p> <p>The product is stable and unreactive under normal conditions of storage and use.</p>

11. INFORMATIONS TOXICOLOGIQUES / TOXICOLOGICAL INFORMATION	<p>Le produit est stable et inerte dans des conditions normales d'utilisation et de stockage</p> <p>The product is not dangerous under the normal conditions of use</p>
12. INFORMATIONS ÉCOLOGIQUES / ECOLOGICAL INFORMATION	<p>Le produit n'est pas biodégradable</p> <p>The product is not biodegradable.</p>
13. CONSIDÉRATIONS RELATIVES À L'ÉLIMINATION / DISPOSAL	<p>Ne pas jeter dans le milieu naturel et dans l'eau. Se conformer aux règlements et arrêtés préfectoraux en vigueur.</p> <p>Do not dispose into the water and in natural environment. Take into consideration the local authority regulations.</p>
14. TRANSPORT ONU N° / UN N°	<p>Pas classé comme dangereux pour le transport.</p> <p>Not classified as dangerous for transport.</p>
15. INFORMATIONS RÉGLEMENTAIRES / REGULATIONS INFORMATION	<p>'WHMIS / OSHA' Classement / Classification</p> <p>WHMIS – non-contrôlé par le contrôle des règlements sur les produits / not controlled under the controlled products regulations</p> <p>OSHA – non-contrôlé sous / not regulated under 29-cfr-1910.1200</p>
16. AUTRES INFORMATIONS / OTHER INFORMATION	<p>Aucune / None</p>
<p>Cette fiche complète la notice technique d'utilisation mais ne la remplace pas. Les renseignements qu'elle contient sont basés sur l'état de nos connaissances relatives au produit concerné à la date du 01/06/17. Ils sont donnés de bonne foi. Il est de la responsabilité de l'utilisateur lors de la manutention, du stockage et de la mise en œuvre du produit, de se référer aux textes législatifs, réglementaires et administratifs en vigueur concernant la protection des travailleurs, de la population et de l'environnement.</p> <p>This sheet completes the technical sheet of use but doesn't replace it. The information contained in this sheet is based on our knowledge of the product at the date 01/06/17. It is given in good faith. Moreover, the attention of the users is drawn on the risks possibly taken when a product is used for other uses than those for which it is intended.</p>	